
11. 在貴系畢業學生的出路或生涯發展方面，有哪些是最容易被高中

生誤解之處？請簡要說明並澄清之。 

 

一般人會認為大學資管系太多了學生出路有限，事實剛好相反。目前

資訊從業人員在台灣就職市場或企業人力需求來看，資訊人才仍非常

不足。尤其是資訊管理學系不只學習寫程式設計，還會學習企業及商

務運作與管理的知識。資訊管理學系培養的學生，可以在軟體公司中

擔任程式設計師等技術人員外，各行各業(如銀行)的資訊部門也是重

要的就職管道。相較於資工或企管系，資管學生以資訊科技專業配合

商管領域知識，快速適切地滿足企業運作的需求，而獲得更多的職場

機會。另外，在資訊應用普及於日常生活的今日，資管系學生也更容

易憑藉己身專長及職涯規劃，投入新創產業的創業活動。 


